## PREMIO DE SOSTENIBILIDAD CORTEVA RECONOCIENDO LA EXCELENCIA EN PRÁCTICAS SOSTENIBLES EN LA INDUSTRIA AGRÍCOLA



En un esfuerzo por fomentar la adopción de prácticas sostenibles en la industria agrícola de México, Corteva Agriscience ha otorgado por segundo año consecutivo el Premio de Sostenibilidad Corteva.

Este reconocimiento, único en la industria busca destacar las actividades que promueven el desarrollo social, ambiental y económico, contribuyendo así a mejorar la calidad de vida, la salud, la educación y la cultura de las personas.

El premio reconoce la importancia de las buenas prácticas agrícolas para la preservación del suelo, el agua, la biodiversidad y el medio ambiente. David Lugo, Product Stewardship para la Protección de Cultivos en Corteva Agriscience, en entrevista para GANAR-GANAR, subrayó que "es fundamental motivar y reconocer las mejores prácticas de sostenibilidad social, ambiental, económica y energética de las empresas agrícolas, estimulando así el desarrollo y crecimiento sostenible de todo el ecosistema, a la vez que fomentamos una agricultura sostenible que enriquezca la vida de las personas y nuestro planeta para las futuras generaciones".

La metodología para participar en el premio involucró a los interesados registrándose en un portal en línea y completando un formulario que incluía la presentación de evidencia que respaldara su postulación, como fotos, videos, artículos de prensa, entre otros.

Los criterios de evaluación se centraron en la demostración de liderazgo en cumplimiento, manejo adecuado de materiales y seguridad, así como en estrategias centradas en el cliente y la participación en la gestión ambiental y educación en seguridad.

Los ganadores del Premio de Sostenibilidad Corteva fueron Agrícola Paredes en Sinaloa, Expor San Antonio en Guanajuato y NatureSweet en Jalisco. Los tres participantes con mayor puntaje fueron reconocidos como "Embajadores de la Sostenibilidad Corteva" y fueron reconocidos durante un viaje realizado a Cartagena, Colombia, en donde, entre otras actividades, realizaron la ruta de sostenibilidad, visitaron la Planta de Producción de Corteva Agriscience y el proceso de tratamiento de aguas residuales, entre otras estrategias ambientales, sociales y económicas que ha adoptado la empresa para impulsar el crecimiento de la sostenibilidad en el proceso productivo.

Con un portafolio que incluye semillas, protección de cultivos, soluciones digitales y biológicos, Corteva Agriscience está comprometida con ofrecer soluciones rentables para los desafíos agrícolas más apremiantes del mundo, al tiempo que impulsa el crecimiento sostenible en toda la industria por lo que seguirán realizando acciones como El Premio a la Sostenibilidad como parte de su compromiso por fomentar la agricultura sostenible.



De izquierda a derecha: Cristian Figueroa Aguilar y Jaime Ojeda Rosas de Expor San Antonio, Monteserrat Morfín Ramos de NatureSweet, Francisco Javier Monjardín Valdez y Rubén Elías Paredes de Agrícola Paredes

